



A propósito del libro "Corvalán - 27 horas"

Un íntimo contacto con las masas

600240

"Para llevar adelante una revolución —dice el Secretario General del PC— tiene que haber un pueblo con mística... Se necesita un pueblo con fe, un pueblo que visualice un futuro mejor y que en función de este futuro esté dispuesto a pasar por dificultades transitorias".

Sobre el alcance práctico de estas ideas queremos decir algunas palabras. Tal como el Secretario General del Partido Comunista lo expresa en el libro "Corvalán 27 horas": no se trata de armar gran "chamuchina" teorírica, sino de saber encontrar el punto clave que nos permita alcanzar los objetivos planteados por el proceso revolucionario. Y lo encontraremos en la medida en que establezcamos el más íntimo contacto con las masas. En abierto diálogo con ellas; explicando, difundiendo, informando a los pobladores, trabajadores, dueños de casa, campesinos. Entregándoles —sin paternalismo— los argumentos de la gran batalla ideológica que se plantea hoy en Chile, a menos de sesenta días de las elecciones de marzo.

No obstante, es posible encontrar a veces cierta inercia para tomar estas iniciativas. ¿Acaso no tenemos argumentos para salir al paso de los antipatriotas? Tal vez tenga alguna razón un planteamiento que nos hiciera conocer un viejo obrero ferroviario, en el sentido de que pareciera que en determinados sectores medios que apoyan a la Unidad Popular tiende a primar cierto

pesimismo acerca de las posibilidades de éxito en el diálogo persona a persona. Y esta tendencia es así —nos explicaba— porque hay sitios en los cuales sus trabajadores tienden a perder sus contactos con la masa de la población trabajadora, a tal punto que a veces no logran conocerla y hasta llegan a dudar de sus capacidades de resistencia, de comprensión y de combate.

Entonces, ¿qué hacer en estos cincuenta y tantos días de lucha? Salir a las calles en caravanas organizadas por sectores; conversar, dialogar con la gente, esclarecer en el seno mismo de las masas. Mostrar con sencillez, objetividad y modestía las grandes realizaciones del Gobierno Popular. Demostrar, dotados de un espíritu amplio e informado, la inmoralidad y antipatriótica conducta de la oposición; de los reaccionarios; de los fascistas y sediciosos.

Hay que conversar acerca del foco de corrupción inaugurado por los reaccionarios en el Senado, donde venden carne de vacuno a precio especulativo, mientras el pueblo no tiene dónde conseguirla. Se trata de establecer el diálogo con los pobladores, que ya están advirtiendo el carácter inmoral de la acusación al Ministro Millas, cuando algunos diputados y senadores de la oposición lo acusan para defender las inmoralidades de sus hijos, sobrinos, cuñados y amigos. Cómo no vamos a ganar adherentes entre los indecisos, si la población ya está

por Manolo GARRIDO

advirtiendo que un honorable senador de la República se ha permitido acusar al Ministro para defender a su sobrino que gana mensualmente la suma de 60 millones de pesos y pide una indemnización que para pagaria se necesitaría que un obrero trabajara 130 años continuados. Y cómo no va a ser decisiva la conversación con la población si le damos a conocer que este sobrino es además el hermano del asesino de un General de la República, y que actualmente se halla prófugo de la policía en el extranjero. Esto son temas de conversación que debemos manejcar los revolucionarios. Es necesario demostrar cómo la oposición se niega a desapchar la Ley que castiga con cárcel los delitos del Mercado Negro y la especulación. Y todavía podemos citar en medio del diálogo el sinúmero de acaparadores con nombres y apellidos y las direcciones si fuera necesario.

La tarea es sencilla. Lo fundamental consiste en no perder la perspectiva en medio de las dificultades que todo proceso revolucionario trae consigo en forma transitoria. La tarea para los patriotas es clara: salir a la calle a explicar; al diálogo; a informar, a difundir la verdad; a organizar al pueblo para darle muerte al mercado negro y a la contrarrevolución que lo organiza y financia.

En el diálogo permanente, organizado políticamente sobre las cuestiones fundamentales, el pueblo conquistará la mística que necesita para consolidar su revolución.

Un íntimo contacto con las masas [artículo] Manolo Garrido.

Libros y documentos

AUTORÍA

Garrido, Manolo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un íntimo contacto con las masas [artículo] Manolo Garrido.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)